

Staf Ahli

Sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 37 Tahun 2020 tentang Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Staf Ahli Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian dan dikoordinasikan oleh Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian.

1. Staf Ahli Bidang Regulasi, Penegakan Hukum, dan Ketahanan Ekonomi (Elen Setiadi)

Staf Ahli Bidang Regulasi, Penegakan Hukum, dan Ketahanan Ekonomi mempunyai tugas memberikan rekomendasi terhadap isu-isu strategis kepada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian terkait dengan bidang regulasi, penegakan hukum, dan ketahanan ekonomi.

Elen Setiadi lahir di Cerenti pada tanggal 01 September 1971. Ia menempuh pendidikan Sarjana pada jurusan Hukum Tata Negara di Universitas Andalas Padang, Sumatera Barat (1995). Kemudian Ia melanjutkan pendidikan Magister pada jurusan Regional di Universitas Indonesia (2006). Selain menempuh pendidikan di dalam negeri, Ia juga mengikuti pendidikan dan kursus singkat di luar negeri seperti *IMF Regional Training Institute Singapore* (2006).

Sebelum menjabat sebagai Staf Ahli Bidang Regulasi, Penegakan Hukum, dan Ketahanan Ekonomi Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sejak tahun 2020, Ia pernah menduduki posisi sebagai Staf Ahli Bidang Hubungan Ekonomi dan Politik, Hukum, dan Keamanan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2016-2020); Wakil Sekretaris Komite Percepatan Pembangunan Infrastruktur (2015); Wakil Sekretaris Tim Pelaksana Dewan Nasional Kawasan Ekonomi Khusus (2015); Kepala Biro Hukum, Persidangan, dan Hubungan Masyarakat Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2013); Kepala Bagian Hukum Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2007); dan Kepala Bagian Persidangan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2006).

Pada tahun 2008, Ia mendapat penghargaan Satyalancana Karya Satya X Tahun karena kesetiiaannya terhadap Negara serta kecakapan dan kerajinan dalam melaksanakan tugasnya sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).

2. Staf Ahli Bidang Konektivitas, Pengembangan Jasa, dan Sumber Daya Alam (Raden Edi Prio Pambudi)

Staf Ahli Bidang Konektivitas, Pengembangan Jasa, dan Sumber Daya Alam mempunyai tugas memberikan rekomendasi terhadap isu-isu strategis kepada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian terkait dengan bidang konektivitas, pengembangan jasa, dan sumber daya alam.

Raden Edi Prio Pambudi lahir di Madiun pada tanggal 12 November 1971. Ia merupakan Sarjana Ekonomi (Manajemen) dari Universitas Jember (1994). Kemudian Ia melanjutkan pendidikan Pascasarjana di University of Colorado USA (2001) dan pendidikan Doktoral di Universitas Indonesia (2014). Beberapa pelatihan yang pernah Ia ikuti antara lain: *Data Analysis in SARS* (Cape Town, 2007); *Macroeconomic and Finance Policy* (Singapore, 2010); *Macroeconomic Forecasting* (Singapore, 2011); *Banking and Financial Inclusion* (Praha, 2014); *Leadership* (Australia Indonesia Partnership for Economic Governance/AIPEG, 2014); *Macroeconomic Diagnostics: The Case of Indonesia* (Bank Indonesia, 2016); *International Trade Policy - An Executive Program* (AIPEG, 2016); dan *Macroeconomic Diagnostics* (Singapore, 2017). Selain

itu, sejak 2011 hingga saat ini, Ia aktif sebagai pengajar tamu dan pembimbing di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Indonesia.

Sebelum menjabat sebagai Staf Ahli Bidang Konektivitas, Pengembangan Jasa, dan Sumber Daya Alam Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sejak tahun 2020, Ia pernah menduduki posisi sebagai Staf Ahli Bidang Hubungan Ekonomi dan Kemaritiman Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2019-2020); Asisten Deputi Moneter dan Neraca Pembayaran Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2015-2019); Kepala Bidang Moneter Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2013-2015); dan Kepala Bidang Analisa Kebijakan Moneter Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2009-2013). Sebelum bergabung dengan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Ia juga pernah bekerja di Kementerian Keuangan.

Ia mendapat penghargaan Satyalancana Karya Satya X Tahun pada tahun 2008 dan Satyalancana Karya Satya XX Tahun pada tahun 2016 karena kesetiiaannya terhadap Negara serta kecakapan dan kerajinan dalam melaksanakan tugasnya sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).

3. Staf Ahli Bidang Transformasi Digital, Kreativitas, dan Sumber Daya Manusia (Mira Tayyiba)

Staf Ahli Bidang Transformasi Digital, Kreativitas, dan Sumber Daya Manusia mempunyai tugas memberikan rekomendasi terhadap isu-isu strategis kepada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian terkait dengan bidang transformasi digital, kreativitas, dan sumber daya manusia.

Mira Tayyiba lahir di Jakarta pada tanggal 01 November 1972. Ia merupakan Sarjana Teknik dari Jurusan Teknik Elektro Universitas Indonesia (1996) dan Master of Science in Electrical Engineering dari Northeastern University Boston USA (1998). Beberapa pelatihan yang pernah Ia ikuti antara lain: *e-Commerce and Telecommunication* (Pemerintah Singapura dan AS, 2016); *Digital Economy and South East Asia* (Pemerintah Singapura dan Google); dan *Collaborative Creative Learning and Action for Sustainable Solution (Co-CLASS) The Fourth Industrial Revolution System Transformation* (Kementerian Perindustrian, United in Diversity, dan Tsinghua University, RRT, 2018).

Sebelum menjabat sebagai Staf Ahli Bidang Transformasi Digital, Kreativitas, dan Sumber Daya Manusia Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sejak tahun 2020, Ia pernah menduduki posisi sebagai Staf Ahli Bidang Hubungan Ekonomi dan Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2019-2020); Asisten Deputi Pengembangan Ekonomi Kreatif Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2017-2019); dan Asisten Deputi Peningkatan Daya Saing Ekonomi Kawasan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2015-2017). Ia juga pernah bertugas di Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/ Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN/Bappenas) sebagai Kepala Subdirektorat Pos, Telekomunikasi, dan Informatika (2006-2015).

Selain itu, Ia adalah Wakil Ketua Manajemen Pelaksana *e-Commerce* dan Anggota Tim Pelaksana sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Presiden Nomor 74 Tahun 2017 tentang Peta Jalan Sistem Perdagangan Nasional Berbasis Elektronik (*Road Map e-Commerce*) 2017-2019, sekaligus sebagai *focal point* Indonesia terkait pengembangan *e-Commerce* di ASEAN (2017-2019). Ia pun pernah mengoordinasikan penyusunan Pitalabar Indonesia (*Indonesia Broadband Plan*) yang pada akhirnya tertuang dalam Peraturan Presiden Nomor 96 Tahun 2014 tentang Rencana Pitalabar Indonesia 2014-2019. Sejak 2014 hingga saat ini, Ia juga bergabung dalam Dewan Teknologi Informasi dan Komunikasi Nasional sebagai Wakil Sekretaris II Tim Pelaksana.

4. Staf Ahli Bidang Pembangunan Daerah (Bobby Hamzar Rafinus)

Staf Ahli Bidang Pembangunan Daerah mempunyai tugas memberikan rekomendasi terhadap isu-isu strategis kepada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian terkait dengan bidang pembangunan daerah.

Bobby Hamzar Rafinus lahir pada tanggal 15 Januari 1961. Ia menempuh pendidikan Sarjana di Institut Teknologi Bandung (1987). Kemudian Ia melanjutkan pendidikan Magister di School of International and Public Affairs, Colombia University dengan gelas Master of International Affairs (1994). Selain itu, Ia pernah hadir dalam beberapa konferensi internasional, salah satunya sebagai *Head of Indonesia Delegation on Global Migration and Development*, PBB (Mauritius, 2012). Ia pun aktif mengajar di Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi, Lembaga Administrasi Negara sejak tahun 2010 hingga saat ini.

Sebelum menjabat sebagai Staf Ahli Bidang Pembangunan Daerah Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sejak tahun 2016, Ia pernah menduduki posisi sebagai Deputy Bidang Koordinasi Ekonomi Makro dan Keuangan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2015); Pelaksana Tugas Deputy Bidang Koordinasi Fiskal dan Moneter Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2014); Anggota Dewan Komisaris PT Pos Indonesia (2014); Anggota Perusahaan Umum Jaminan Kredit Indonesia (2013); Asisten Deputy Urusan Moneter, Neraca Pembayaran, dan Perluasan Kesempatan Kerja Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2013); Pelaksana Tugas Deputy Bidang Koordinasi Ekonomi Makro dan Keuangan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2012); *Director of Project Implementation Unit of Multi Partner Facility for Trade and Tim Investment Climate* Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2011); Asisten Deputy Urusan Analisa Kebijakan Makro Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2010); Advisor Divisi Pengembangan Perusahaan PT Semen Gresik (2009); Asisten Deputy Urusan Perbankan, Pasar Modal, dan Lembaga Keuangan Bukan Bank (2009); Asisten Deputy Urusan Perbankan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2005); Asisten Deputy Urusan Moneter Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2001); Staf Perencana pada Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (1990).

Ia mendapat penghargaan Satyalancana Karya Satya X Tahun pada tahun 2000 dan Satyalancana Karya Satya XX Tahun pada tahun 2010 karena kesetiiaannya terhadap Negara serta kecakapan dan kerajinan dalam melaksanakan tugasnya sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).

5. Staf Ahli Bidang Pengembangan Produktivitas dan Daya Saing Ekonomi (Lestari Indah)

Staf Ahli Bidang Pengembangan Produktivitas dan Daya Saing Ekonomi mempunyai tugas memberikan rekomendasi terhadap isu-isu strategis kepada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian terkait dengan bidang pengembangan produktivitas dan daya saing ekonomi.

Lestari Indah lahir pada tanggal 11 April 1962. Ia menempuh pendidikan Sarjana pada jurusan Teknik Sipil-Konstruksi di Universitas Indonesia (1986). Kemudian, Ia melanjutkan pendidikan Magister pada jurusan Ilmu Manajemen Jalur Profesi, Keuangan, dan Perbankan di Universitas Indonesia (1998). Selain menempuh pendidikan formal dan pelatihan teknis di dalam negeri, Ia juga mengikuti pendidikan dan pelatihan di luar negeri antara lain: *The Familiarization of Masterlist Evaluation* di Societe General DE Surveillance S.A; *Economic Development of LDC's and Inward Foreign Direct Investment (FDI)* di Taiwan; dan *Globalize Change Management* di London School of Economics, London-Inggris.

Sebelum menjabat sebagai Staf Ahli Bidang Pengembangan Produktivitas dan Daya Saing Ekonomi Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sejak tahun 2020, Ia pernah menduduki posisi sebagai Staf Ahli Bidang Pengembangan Daya Saing Nasional Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2018-2020). Sebelumnya, Ia meniti karir sebagai Aparatur Sipil Negara di Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) mulai tahun 1987 dengan mengemban jabatan antara lain sebagai Deputy Bidang Pelayanan Penanaman Modal (2012-2018); Direktur Fasilitas Promosi Daerah (2011); Direktur Wilayah I (2010); Direktur Pelayanan Perizinan (2007).

Ia mendapat penghargaan Satyalancana Karya Satya XXX Tahun pada tahun 2017 karena kesetiaannya terhadap Negara serta kecakapan dan kerajinan dalam melaksanakan tugasnya sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).